

PlantaDoce.

Empresa

Asepeyo se refuerza en Ciudad Real y Málaga: la mutua pone en marcha dos nuevos centros

La mutua colaboradora de la Seguridad Social cerró el ejercicio 2016 con unos ingresos de 1.857 millones de euros.

PlantaDoce
5 jun 2018 - 13:22

Asepeyo se refuerza en Ciudad Real y Málaga: la mutua pone en marcha dos nuevos ce-

Asepeyo crece en el centro y en el sur de España. La mutua colaboradora de la Seguridad Social ha puesto en marcha dos nuevos centros asistenciales en Alcázar de San Juan (Ciudad Real) y en Málaga.

La primera instalación cuenta con más de 400 metros cuadrados, adaptados para personas con movilidad reducida, y dispone de tecnología digital. El centro de Alcázar de San Juan dispone además de una sala de rehabilitación y fisioterapia de 60 metros cuadrados.

En cuanto al centro de Málaga, Asepeyo ha apostado por unas instalaciones de 1.400 metros cuadrados. En cuanto a la sala de rehabilitación y fisioterapia, el centro dispone de 100 metros cuadrados, en los que se han instalado cinco cabinas, vestuario, equipos de ultrasonido, magnetoterapia y laserterapia, entre otros.

Asepeyo cerró el ejercicio de 2016 (último disponible) con unos ingresos de 1.857 millones de euros, un 2,3 % más que en 2015. La entidad cuenta con más de 281.000 empresas asociadas y 2,14 millones de trabajadores protegidos, a los que atiende a través de 142 centros propios.